

学校教育目標：豊かな心を持ちたくましく生きる

橿北小だより



令和3年10月 文責：佐野紳二（校長）

実りの秋 10月の子どもたちのようす



10月も後半に入り、すっかり秋めいてまいりました。橿形北小学校の子どもたちも、さわやかな秋晴れの下で毎日元気に過ごしています。スポーツの秋・読書の秋・勉強の秋・芸術の秋…子どもたちによってさまざまな「秋」の景色が描かれています。10月の子どもたちのようすをお伝えします。

1年生・秋をさがしに【生活科】



2年生・ねん土で思い出づくり【図工】



3年生・校内の消防施設探し【社会】



4年生・リコーダーの練習【音楽】



9月30日（木）には、学校評議員様や各地区の区長様、PTA代表の方にお越しいただき、学校関係者評価委員会を開催しました。学校評価の結果をもとに、学校運営に対してさまざまなご意見や貴重なご提言をいただきました。お忙しい中、ありがとうございました。学校評価の結果ならびに学校関係者評価委員会でお出された意見は、本校ホームページでご覧いただけます。



5年生 脱穀・粃摺り・精米【総合】



6年生 外国語の授業



橿形地区陸上記録会



10月20日(水) 素晴らしい秋晴れの下、日世南アルプスタジアムにおいて橿形地区陸上記録会が行われました。本校の6年生も各種目に出場し、東京オリンピックで活躍したアスリートたちにも負けられないようなパフォーマンスを披露してくれました。6年生一人一人がこの日に向けて、自分の可能性を伸ばそうと精一杯努力したこと、仲間と協力してがんばったことが何よりも素晴らしかったと思います。

この日の様子は、11月22日～28日の間 関西CATVの「南プスわいど」で放送されます。

10月18日(月)から29日(金)までの2週間、橿形北小学校では毎年恒例の「読書週間」が行われました。

この間、先生方の読み聞かせや本の5冊貸し出し、おすすめの本総選挙、先生方や図書委員のおすすめの本の紹介など、さまざまな取り組みが行われました。

活字離れが進んでいるといわれる昨今ですがこうした機会を通して子どもたちには「本を読むことの楽しさ」をたくさん味わってほしいと思います。

橿形北小 読書週間



10月に入って、新型コロナウイルスの感染がだいぶ下火になってきました。このまま感染が終息することを願うばかりです…。最近、朝晩の冷え込みが感じられるようになってきました。季節は秋から冬へと一歩ずつ向かっているようです。1日の中での寒暖の差が激しいこの時期は、ともすると体調を崩しがちです。みなさん、風邪などひかぬよう、ご自愛ください。